

1 / 26

親子料理教室開催

全国学校給食週間行事として、今年度は学校給食メニューを親子で一緒に作る親子料理教室をほのぼの栄養指導室で開催しました。

今回の教室には小学生と保護者合わせて14人の参加があり、学校給食センターの調理員と栄養教諭を講師にらっきょう、あご竹輪、きくらげといった県内産・町内産食材を使用したメニューを親子で協力して作り、みんなで美味しくいただきました。学校給食に親子で一緒に触れ合いながら楽しい教室となりました。



1 / 23

県立智頭農林高等学校

令和6年度

智頭宿魅力アッププロジェクト

格子戸・藍染のれん お披露目会



智頭農林高等学校では、智頭町百人委員会学生の部で取り組んでいる智頭宿魅力アッププロジェクト※の成果を披露するため、その年度作成、設置した作品を紹介するお披露目会を開催しています。平成27年度から始まったこの取組で、昨年度までで格子戸は11軒、藍染のれんは28軒のお店や民家に設置してきました。取組開始から10年目となる今年度は新たに格子戸は1軒、藍染のれんは2軒に設置され、設置場所の一つである旧山形小学校でお披露目会が開催されました。

制作に携わった生徒は、「難しかったが職人さんに丁寧に教えて頂いたおかげで完成することが出来た。知識や技術が新たに身につけて感謝している。」と、一緒に取組んだ職人さんに感謝の言葉が贈られました。

設置箇所である「(株)クレコ・ラボ」の北川貴将さん、「明日の家」の村尾朋子さんは「観光客も訪れるところなので、多くの人に見て頂きたい。」「町内の学生たちが町を盛り上げるために一生懸命取り組んでいる姿を見て、素晴らしい取組だと感じた。これからもぜひ続けてほしい。」と感想が述べられました。

智頭宿魅力アッププロジェクト

智頭農林高等学校では、藍染や木材加工などの専門的な技術を授業で学ぶことができる。それを活かし、智頭町百人委員会学生の部の取組の一環として、地域の職人と一緒に歴史ある町並みを未来に活かすべく、毎年少しずつ設置箇所を増やしている。